



Stiftung Chinderhuus

[www.stiftung-chinderhuus.ch](http://www.stiftung-chinderhuus.ch)

Postkonto 80-57474-0

Kita Bändli  
Bändlistrasse 68  
8064 Zürich

Kita Werdwies  
Bändlistrasse 28  
8064 Zürich

Zürich, im September 2016

### **Erfahrungsfeld Kreativität**

Liebe Gönnerfamilie

In der diesjährigen 14. Ausgabe unserer „Husposcht“ beleuchten wir das Erfahrungsfeld Kreativität. Kreativität schlummert in jedem Menschen. Sie ist jene von Neugier geprägte Aktivität, welche viele positive Eigenschaften fördert und durchaus kein „nutzloser Zeitvertreib“ ist. Kreative Menschen entwickeln eine schnelle Auffassungsgabe. Sie sind meist neugierig, tolerant, flexibel und motiviert.

Es ist daher wichtig, schon bei Kindern diese individuelle Ausdrucksform zu fördern. Beim Basteln, Malen, Gestalten oder Bauen leben Kinder ihre Fantasie mit grossem Spass aus, während sie gleichzeitig für die Zukunft lernen. Kindliche Kreativität hat ebenfalls mit Sinneserfahrung zu tun. Zu entdecken, wie sich ein bestimmtes Material anfühlt, wie es riecht oder schmeckt. Kinder wollen alles erfahren und saugen diese neuen Informationen begierig in sich auf.

In unseren Krippen legen wir grossen Wert darauf, die Kreativität unserer Schützlinge altersgerecht zu fördern. Besonders in der heutigen Zeit, in welcher der Alltag durch Fernsehen, Computer und Smartphones geprägt ist, wird es zunehmend wichtiger, in unseren Kindern die Freude an kreativen Freizeitbeschäftigungen zu wecken.

Die Natur bietet unendlich viele Werkstoffe an: eifrig werden Tannenzapfen, Blätter, Zweige, Moos, Baumrinden und im Herbst Kastanien oder Eicheln gesammelt. Aber auch Materialien wie Fingerfarben, Buntstifte, Wasserfarben oder Ölkreiden gehören dazu, um die Lust am Basteln und Gestalten zu wecken und darüber hinaus die Kleinsten zur Umsetzung von eigenen Ideen zu inspirieren.

Mit Ihrer Unterstützung ermöglichen Sie uns, pädagogisch wertvolle Extras zur optimalen Förderung unserer Kinder zu beschaffen und bestärken uns in unserer Passion. Dafür danken wir Ihnen ganz herzlich. Bleiben Sie neugierig!

Mit besten Grüßen  
STIFTUNG CHINDERHUUS

Susanna Bossard